
 

FACHSCHAFT JURA 

der Georg-August-Universität Göttingen 
- die Präsidentin des Fachschaftsparlaments – 

Goßlerstr. 16a, 37073 Göttingen 

Tel./Fax: 0551 / 39 – 7421 
______________________________________________________________________________ 

Protokoll der Sitzung 

des Fachschaftsparlaments Jura 

am Dienstag, den 14. Juli 2015 

um 16 Uhr c.t. im großen Sitzungssaal der juristischen Fakultät 

 

 

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung durch das Präsidium  
Laramarie Wiebking begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 16:15 Uhr.  

 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit  
Es wird festgestellt, dass das Fachschaftsparlament ordnungsgemäß geladen wurde. Es ist 

mithin beschlussfähig.  

 

3. Benennung eines Schriftführers/ einer Schriftführerin 

Der RCDS übernimmt die Protokollführung. 

 

4.Beschlussfassung über die endgültige Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird insofern geändert, als sich dies aus der Anordnung der folgenden 

Punkte ergibt. 

 

5.Genehmigung des Protokolls vom 10. Juni 2014 

Das Protokoll der FSP Sitzung vom 10. Juni 2014 wird einstimmig genehmigt. 

 

6.Genehmigung des Protokolls vom 18. Februar 2015 

Das Protokoll der FSP Sitzung vom 18. Februar 2015 wird einstimmig genehmigt. 

 

7.Examensklausurenkurs 

Dis Koordinatoren des Examensklausurenkurs stellen sich vor. Es folgt eine offene 

Diskussion über die Verbesserungswürdigkeit des Klausurenkurses. 

 

8.Bericht aus dem FSR 

Die einzelnen Referate des FSR berichten von ihrer Arbeit. 

Der Referent für Öffentlichkeit berichtet von der Erstellung von Plakaten, Flyern und einer 

Stellwand sowie des Quartalsberichts, der neuen FSR-Website und einer digitalen 

Bücherbörse. 

Das Außenreferat war befasst mit einem Informationsstand im Juridicum, einer 

Informationsrunde in „geselliger Atmosphäre“ in verschiedenen Kneipen, der Organisation 

einer Examensprotokollsammlung, dem Abhalten verschiedener Tagungen und der O-Phasen-

AG zur Verbesserung der Jura O-Phase. 

Das Veranstaltungsreferat befasste sich mit der Schwerpunktbereichsvorstellung, dem achten 

akademischen Stammtisch und dem Lerngruppenspeeddating. Geplant sind eine simuliere 



mdl. Prüfung, die Einrichtung eines Fachschaftskontos, eine Veranstaltung mit dem Titel 

„Wie remonstriere ich?“, eine Veranstaltung bzgl. der verschiedenen Berufsbilder für Juristen 

und der Besuch einer Verhandlung mit Jurastudenten aus den unteren Semestern. 

Der Finanzreferent beschäftigt sich mit dem Zahlungsverkehr de FSR, kalkulierte die O-Phase 

und eröffnete, dass bisher 20 % des Haushaltes erschöpft seien. 

Das Publikationsreferat kümmerte sich um die Aktualisierung des Skriptenregals im 

Juridicum, veröffentlichte Praktikumsberichte auf der Homepage des FSR und plant einen 

Crashkurs für Tutoren bzgl. Des Zweifachbachelor, um in der kommenden O-Phase inhaltlich 

entsprechend gut vorbereitet zu sein. 

Der Sprecher berichtete von neuen Computern im Juridicum, einer voraussichtlich 

erfolgreichen Petition für den Verbleib von prof. Dr. Krause an unserer Universität, einer 

erfolgreichen Professorenevaluation.  

 

9.Mitgliedsbeitrag BRF 

Es wurde drüber diskutiert, ob für eine bundesweit organisierte Körperschaft aller 

Fachschaften – den BRF – ein jährlicher Beitrag gezahlt werden solle. Das Meinungsbild des 

FSP fällt grds. positiv bzgl. eines solchen Beitrages aus. 

 

10.Bericht aus den Gremien 

Aus dem Fakultätsrat wird berichtet, dass die Evaluationen positiv umgesetzt wurden, Prof. 

Dr. Spickhoff im kommenden Semester vertreten wird, Prof. Dr. Schorkopf neuer Senator und 

Prof. Dr. Martinez neuer Studiendekan ist. Darüber hinaus werde das Wlan im Juridicum 

verbessert und Probeklausuren im frühen Stadium des Semesters von Professoren 

weitestgehend abgelehnt. 

Aus der Studienkommission wurde berichtet, dass das LSG hohe Kosten verursacht habe, 

diese aber nicht von den Mitteln der juristischen Fakultät mit finanziert werden. Darüber 

hinaus wurden die Vergabepraxis bei Stipendien und die Modalitäten des Zweifachbachelors 

leicht abgeändert. 

 

11.Antrags RCDS und ASJ 

Der von RCDS und ASJ gestellte Antrag wurde mangels genügender Ausarbeitung 

zurückgezogen. Es wurde eine Arbeitsgruppe zur Erreichung des mit dem Antrag verfolgten 

Zwecks gegründet. 

 

12.Verschiedenes 

Es folgt eine kurze offene Diskussion über allgemeine studentische Belange. 

 

Die Sitzung wird um 18:50 Uhr geschlossen. 


